

みんなちがって、みんないい

【 ジャがいも掘り 】

地域の方が育てて下さったじゃがいもを掘りに行きました。子ども達は、じゃがいもを楽しそうに次々と掘り出し、「こんなに大きいのがあったよ!」と、目を輝かせ、片手で高々と上げて見せてくれました。砂が嫌で2本の指でそーっとじゃがいもをつまんでかごに入れ、極力砂を触らずに済ませる器用な子など、それぞれの姿が見られました。

掘ってきたじゃがいもを子ども達が大中小に分け、大1個、中2個、小3個と書かれた紙を見て、バイキングのように自分の好きなじゃがいもを持ち帰りました。じゃがいもの重さを測り、ピッタリ1kgにすることができたら、大きい1個を追加でプレゼントしました。お家でカレーライスや肉じゃがにすると楽しみに持ち帰りました。



【 カラフルわらび餅 】

じめじめした蒸し暑い日が続いているので、涼しげなカラフルわらび餅を手づくりおやつにしました。わらび餅をかき氷のシロップにつけて、色付けしました。

小さなわらび餅でしたが、子ども達は思い思いの飾りつけをしました。チョコペンで顔を描いた子や、きな粉をかけて食べていました。描いた顔には、それぞれに変わった表情があり、とても可愛いわらび餅になっていました。自分で顔を描いたわらび餅を嬉しそうに食べる姿は、子ども達がわらび餅に描いたニコニコ笑顔になっており、大満足の手づくりおやつになりました。



【 七夕飾りの制作 】

季節の制作で七夕飾りを作りました。基本の形はみんな一緒ですが、興味や目的など一人ひとりに合わせて天の川のパーツを選んで作りました。短冊には「〇〇が食べたい」「〇〇に行きたい」「友達とたくさん遊びたい」「みんなが幸せになれるように」など、素敵な願い事が…。また、玄関の笹竹を輪つなぎや、ぬりえ、提灯など手づくりの飾りが、にぎやかに彩っていました。みんなの願いが叶いますように☆



【 ランドセルの棚 】

最近、木のおうち2つ!では、ランドセルを置く場所を見直しました。以前は、一番広い部屋にランドセルとデイバックを一緒にかごに入れていました。すると、学校からの荷物が多くてかごに収まりきらず、横に落ちたりして、忘れ物をしてしまう子がいました。そのため、どうしたら子ども達が荷物を入れやすく、管理しやすいかを話し合い、玄関入ってすぐの所にランドセルを置く棚を設置しました。そして、着替える場所も相談室とスタッフルームの一角にし、デイに入りランドセルを棚に置き、デイバックだけを持ち着替えに行くという流れにしました。子ども達が主体的に行動できるような環境設定を子ども達と一緒に試行錯誤していこうと思います。

【 名前記入のお願い 】

水筒、靴下、傘など同じような色、絵柄の物がありますので、お子様の持ち物にはお名前を記入して頂きますよう、ご協力お願いします。

お盆休みは 8/14(金)~8/16(日)となっております。宜しくお願いいたします。